16/04/2020 about:blank

LA CRISE DU CORONAVIRUS

L'INDEPENDANT 16 AVRIL 20:

LES ARTISANS CHEZ LES PARTICULIERS

« Rien ne nous interdit d'intervenir, mais...»

Les artisans sont amenés à se rendre chez les particuliers pour des urgences mais aussi pour réaliser des chantiers qui pourraient attendre. Mais les risques encourus sont dans tous les esprits

ne sorte de peur ambiante règne au moment de toutes les interventions artisans tant sur les chantiers classiques que lors des inter-ventions pour des cas d'ur-gence chez les particuliers, peur de trop s'approcher, de toucher une surface. « On a beau respecter toutes les consignes de sécurité qui sont imposées par la situation, assure Robert Massuet le président de l'Union professionnelle artisanale, quand nous entrons chez les gens, la situation est compliquée. Quand tout est fait pour que ni les artisans, ni les particuliers n'attrapent le virus, rien n'interdit bien entendu d'assurer tous les chan-tiers. Mais tout se complique pour de multiples raisons. Une d'elles par exemple est l'obligation de porter des masques alors qu'ils sont diffici-les à trouver. Je rappelle aussi que les collègues qui en



ert Massuet président de l'Union pre

avaient les ont donnés aux soignants, ce qui était la prio-rité des priorités. » L'artisanat est actuellement à la recherche de

masques pour pouvoir reprendre le travail Il va bien les

« maison » réalisés par les couturières. « Sauf que ces protections ne sont pas ho-mologuées, poursuit l'artisan, si un salarié ou un client es infecté, notre responsabilité pourrait être remise en cause. Tout cela et bien d'autres choses encore posent problème. Car un patron n'a pas le droit

à faire une seule erreur. Il y a aussi la distanciation entre les personnes, pas tou-

jours évidentes à respecter quand on doit manipuler des atmosphère objets lourds ou encom-brants, comme pesante qui ne facilite rien » un gros chauffe-eau ou

un cadre de fenêtre. Pour des déplacements, dans la mesure où il ne faut pas plus de deux personnes dans un véhicule, les chantiers qui demandent l'implication de plus d'employés, le nombre de véhicules mobilisés doit être en conséquence. « Et puis avec toutes les pro-

tections qui sont imposées. assure encore un artisan, pas facile de travailler, ou même d'essuyer ses lunettes pleines de buée. Tout prend un temps bien plus long que d'habitude, tout revient donc plus cher Qui va payer?» La rentabi-lité des entreprises est donc fragilisée. Les chantiers se poursuivent donc au ralenti. «L'autre risque, poursuit Robert Massuet, c'est qu'a un moment donné on baisse la garde. Et là, un geste, un mouvement non approprié le moindre oubli peut provoquer une catastrophe. Tout cela induit une atmosphère pesante qui ne facilite rien.

■ VILLAGE CATALAN SUR L'A9

Une machine à laver pour les routiers

Sur l'aire du Village Catalan, sur l'A9 en direction de l'Espagne Vinci Autoroutes met à disposition des chauffeurs de poidslourds, une machine à laver (combinée assurant également le séchage du linge). Cette opération répond à un besoin des chauffeurs qui sont sur la route plusieurs jours d'affilée. Ils pourront ainsi nettoyer leur linge gratuitement. Vinci offre un café à l'heure du petit déjeuner sur toutes les aires de services, en partenariat avec les enseignes pétrolières ; mais organise aussi une distribution de burgers ainsi que de fruits frais et de jus de fruits (en partenariat avec des producteurs locaux), avec la possibilité de se réapprovisionner en gel hydroalcoolique sur l'aire du Village Catalan (A9, en direction de l'Espagne), du lundi au vendredi, de 18h à 23h.



PARENTS ET ADOLESCENTS

L'association Parenthèse communique :

« L'Association Parenthèse est un point d'accueil, d'écoute et de soutien pour tous les parents et les adolescents de 12 à 25 ans qui rencontrent des difficultés psycho-sociales passagères (relations conflictuelles, mal-être, angoisses, troubles de la scolarité...) L'accueil, assuré par des professionnels (psychologues et éducateurs spécialisés), est inconditionnel confidentiel et gratuit. Dans le contexte du Covid19 et afin de respecter au mieux les recommandations sanitaires, Parenthèse a dû fermer ses lieux d'accueil et s'adapter.

Le confinement peut susciter beaucoup d'inquiétude, une crispation des situations familiales déjà tendues, du stress, tant auprès des parents que des adolescents et des jeunes adultes (ex : des étudiants isolés). Cependant nous devons nous soutenir. L'équipe de Parenthèse reste donc mobilisée et continue à assurer ses missions en proposant des entretiens qui se feront exclusivement sur rendez-vous téléphonique

Pour vous renseigner ou prendre rendez-vous appelez le 04 68 35 01 09





CENTRE HOSPITALIER **PERPIGNAN**

Informations Coronavirus: 0800 130 000 (appel gratuit) gouvernement.fr/info-coronavirus

Professionnels de santé, État, Département, communes, tous unis dans la mise en place des centres de consultation - COVID-19.

Vous avez un des symptômes suivants?



TOUX



GÊNE RESPIRATOIRE



Appelez votre médecin traitant ou le centre de consultation COVID-19 le plus proche de chez vous

Secteur de Perpignan : 0 800 08 13 66 (appel gratuit)

Secteur d'Argelès-sur-Mer: 04 68 08 21 77 Secteur de Céret : 04 68 85 85 58 Secteur de Prades : 04 68 04 04 41

Secteur de Font-Romeu : 04 68 30 11 27 Secteur des Angles : 04 68 04 42 32

Secteur d'Osséia : 04 68 04 50 46

Secteur de Saint-Paul-de-Fenouillet: 04 11 63 00 10

ATTENTION: EN CAS DE SIGNES DE GRAVITÉ - APPELEZ LE (15)

(!) Essoufflement (!) Confusion (!) Fièvre supérieure à 39°



leDépartement66.fr

Solidaire et Engagé pour vous

about:blank